



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:47

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 22 de Febrero de 2005

NOTICIAS DE RADIO

+José Antonio Zepeda, denunció que algunos maestros de las zonas rurales aún no han recibido sus pagos, por lo tanto si mañana no han obtenido su pago, se tomarán las instalaciones de las delegaciones del MECD. Por su parte el funcionario del MECD, Orlando Ortega, comunicó que los pagos al magisterio estarían acreditados en los bancos a partir del mediodía de hoy. **(Contacto 660, Radio Ya / TV Noticias, Canal 2)**

NOTICIAS DE TV

+El Cardenal Miguel Obando dijo desconocer en este momento si el diálogo continuará, porque en la última reunión sólo asistieron el PLC y el FSLN, lo que le ha motivado a escribirle una carta al Gobierno, para expresarle la interrogante que tenían esas dos fuerzas políticas con respecto al diálogo. Agregó que el PLC y el FSLN coincidieron en que sólo habrá diálogo si están presentes las tres fuerzas políticas y que el PLC ha advertido que no aceptaban ningún acuerdo en el que ellos no estuvieran presentes. Mencionó que en la reunión bilateral en el que participó el Gobierno y el FSLN se habló, pero no sabe si llegaron a un acuerdo, porque el FSLN insistió que ellos tienen compromisos con el PLC. En relación a los resultados de las últimas encuestas, (Borge & Asociados y M&R), expresó que no siempre estas expresan la realidad **(100 % Noticias)**

+Gustavo Porras exhortó a la Ministra de Salud, Margarita Gurdián, para que busque una solución rápida al brote de diarrea, que puede empeorar con la llegada del invierno. Porras responsabilizó al Gobierno y a ENACAL por el brote de dicha enfermedad. **(Noticiero Independiente, Canal 8/ Noticiero CDNN)**

+Herty Lewites aseguró ser de izquierda y luchará para que el FSLN llegue al poder, pero afirmó que no entrará en conflicto con los Estados Unidos. **(100% Noticias)**

+María Eugenia Sequeira dijo tenerle sin cuidado que la suspendan de convencional, porque le pueden quitar el cargo, pero no su liberalismo. Lamentó que personas recién llegadas al Partido Liberal lo estén deformando. **(Noticiero CDNN)**

+Miguel Mora comentó que un funcionario de Nicaragua, que es un país del tercer mundo, no es gran cosa, porque sólo cumplen lo que los organismos internacionales dicen y para eso no se requieren personas "preparadas", sino con una educación mínima. También criticó a los diputados y magistrados suplentes que por no trabajar reciben paga. **(100% Noticias)**

+Ernesto Leal informó que el Presidente Enrique Bolaños realizó una propuesta de formar una comisión para que busque los mecanismos de nombramiento de los magistrados de la CSJ. **(Noticias 12, Canal 12)**

+María Dolores Alemán comentó que el PLC no ha elegido su candidato a la Presidencia. Agregó que Arnoldo Alemán tiene que arreglar su situación jurídica, además que han decidido que no es conveniente que María Fernanda participe en la candidatura. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El doctor Alfonso Sandino se reunió con José Figueroa y los miembros de la Comisión de la Propiedad de la Asamblea Nacional, y se logró por común acuerdo la aceptación del artículo 512. Agregó que existen 45 artículos que todavía no se han logrado consensuar. **(Noticias 12, Canal 12)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:47

PAG - 2 -

+Javier Palacios comunicó que los sindicatos del CIPS se encuentran en paro demandando el cumplimiento de ciertas cláusulas del convenio colectivo. **(TV Noticias, Canal 2)**